

**Press Release** (Untuk disiarkan segera)

Contact Person :

**Bobby Iman Setya**  
Corporate Secretary  
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.  
Hp. 081285351137

## **WEGE Peduli; Aksi Bersih-Bersih di Masjid Al Muqorrobin Cipinang Bali Jaktim**

**Jakarta, 20 Mei 2019** – Sepanjang Ramadhan 1440 H, PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) mengadakan kegiatan WEGE Peduli yang merupakan bagian dari *Corporate Social Responsibility* (CSR) perusahaan. Rangkaian kegiatan tersebut antara lain; Berbagi takjil dan buka puasa bersama, Santunan anak yatim dan kaum duafa, Pembagian Al Quran tajwid dan Aksi bersih bulan Ramadhan.

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

Yang berbeda kali ini adalah Aksi bersih di Bulan Ramadhan. kegiatan ini dilakukan di Masjid Jami Al Muqorrobin Cipinang Bali Jakarta Timur pada Senin pagi (20/5). Dengan dukungan 6 orang personil kebersihan terlatih, tim WEGE membersihkan di setiap sudut masjid, termasuk, toilet dan tempat wudhu serta karpet masjid. Rencananya, kegiatan ini diadakan secara periodik selama Ramadhan di setiap masjid dan musholla yang berada di lingkungan Unit bisnis WEGE.

Selain itu, WEGE pun juga menggelar acara berbagi takjil dan buka puasa bersama dengan membagikan 50-100 nasi box kepada jamaah masjid, yayasan dan bimbingan belajar di Kawasan Jakarta Timur, Depok dan Bogor. Program ini telah dilakukan di Masjid At Taubah dan Al Baroqah Cibubur, Masjid Nurul Iman Blok M. Square dan Bimbel RIS Education Depok. kegiatan ini akan terus berjalan hingga akhir Ramadhan termasuk di Kawasan Bogor dan sekitarnya.

### **Santuni Anak Yatim dan Kaum Duafa**

Baru-baru ini, tepatnya Sabtu sore (18/5), WEGE menggelar santunan kepada 300 anak yatim dan kaum duafa yang berada di lingkungan kantor pusat WEGE di Jl. DI Panjaitan Kav. 9 Jakarta Timur. Acara yang dikemas dalam bentuk puasa bersama ini digelar di Masjid Al Baroqah WIKA Tower 2 dan dihadiri oleh Komisaris WEGE Yulianto, Komisaris Independen Adji Firmantoro serta jajaran Direksi yang terdiri dari Direktur Utama Nariman Prasetyo, Direktur Operasi I Rudy Hartono dan Direktur Keuangan Syailendra Ogan.

Acara yang dihadiri oleh Manajer Proyek se-Jabodetabek ini, diawali dengan pembacaan Al-Quran dan saritilawah, kemudian dilanjutkan dengan sambutan Direksi yang disampaikan oleh Direktur Keuangan Syailendra Ogan.

Dalam sambutannya, Ogan mengatakan bahwa acara yang merupakan bagian dari CSR WEGE ini rutin dilakukan setiap tahunnya, "Di tahun-tahun sebelumnya, WEGE telah menggelar acara Buka Puasa bersama anak-anak yatim dan kaum duafa dengan melibatkan proyek-proyek di seluruh Indonesia," tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, WEGE juga memberikan bantuan uang santunan dan bingkisan termasuk pemberian Al-Quran Tajwid untuk 300 anak yatim dan duafa dari Yayasan Pesantren Tahfidz Marhamah Hidayatullah Jakarta Timur, Yayasan Dulur Salembur Bekasi dan Yayasan Yasrin Pondok Gede Jakarta Timur.

Sebelumnya, acara serupa juga digelar di lingkungan proyek Transpark Cibubur (16/5), ratusan anak yatim di lingkungan proyek tersebut diberikan santunan oleh proyek-proyek WEGE yang tergabung dalam Divisi Konstruksi 1. Acara sore itu diawali dengan tausiah oleh penceramah kondang Ustad Maulana dan diakhiri dengan buka puasa bersama.